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Ну	что,	господа,	НАЧАЛОСЬ.

Это	не	затравка	статьи	(хотя	затравка	тоже)	–	это	констатация	факта.

Структура	статьи.

1.	Прогноз	на	развитие	ситуации	в	мире.

2.	Расчёт	по	Германии.

3.	Выводы.

Вперёд.

Изменения	в	структуре	мировой	экономики	стали	необратимыми.	Начинается	МИРОВОЙ	КРИЗИС.	Начинается	–	прямо
сейчас.	Об	этом	говорили	многие	(в	том	числе,	разумеется,	и	автор),	но	одно	дело	прогнозировать	–	и	совсем	другое	–
наблюдать.

Будет	-	очень	интересно))).	Вот	только	обычному	человеку	было	бы	полезно	понимать,	ЧТО	ПРОИСХОДИТ.

Могут	ли	эти	процессы	остановиться,	купироваться,	снова	уйти	под	тотальный	контроль?	УЖЕ	НЕТ.

Иерусалим,	Китай	-	США,	Иран,	Сирия,	нарочитая	истерика	вокруг	Скрипалей...	А	скоро	отыграет	своё	и	подзабытая	карта
Боинга...

Мы	прошли	через	несколько	недель	КАЧЕСТВЕННОГО	ПЕРЕХОДА.

Кому	известно,	простите	за	банальный	пример,	но	лишним	не	будет.	

Что	есть	качественный	переход?

Можно	долго	подогревать	воду.	Потом	слегка	остужать	её.	Потом	снова	подогревать.	И	снова	подогревать.	И	снова.	И	в	какой-
то	момент	она	вскипает.	Меняет	свой	химический	состав	(оседает	часть	растворённых	солей,	а	большинство	населявших	её
бактерий	–	дохнет).	При	новом	охлаждении	в	прежнее	качество	вода	уже	не	возвращается.	Она	частично	испарилась	и	стала
кипячёной.	Это	–	качественный	переход.

Вода	вокруг	нас	–	вскипает.	Прямо	сейчас.

Это	–	весьма	интересный	процесс,	и	длиться	он	будет	долго	(мы	же	с	вами	не	в	чайнике	живём).	По	прикидкам	автора	–	займёт
два-три	года,	но	не	более	трёх.	К	окончанию	этого	срока	мир	изменится	до	неузнаваемости.	К	примеру,	США	имеют	очень
мало	шансов	сохраниться	в	своём	сегодняшнем	качестве	и	границах.	(Что	за	бред	несёт	этот	автор?).

Мир	меняется.	Это	было	неизбежно,	но	сроки	обвала	варьировались.	НЕОБРАТИМЫЙ	процесс	изменений	стартовал.

---------------------------------

Что	конкретно	произойдёт	в	ближайшем	будущем?

Глобальные	результаты	предсказать	несложно	(не	детали	процесса).	И	это	нормально.	Так	при	футбольной	встрече	Баварии	и
Тосно	можно	уверенно	прогнозировать	победу	немцев.	Но	сколько	конкретно	забьют,	кто	именно,	и	будет	ли	ответка	–	это	уже
детали.

Так	вот.	В	ближайшие	два-три	года	должна	произойти	полная	трансформация	мировой	финансовой	системы.	Жёсткое
переформатирование	системы	мировой	торговли	–	в	сторону	ужесточения	(привет,	ВТО).	Развал	«изнутри»	нескольких	стран	–
включая	США,	Украину	и	Саудовскую	Аравию.	Неизбежны	локальные	конфликты.	ВЕСЬМА	вероятен	теракт	на	АЭС
Франции	(И	опять,	что	за	бред?	Почему	именно	Франция?).

Множественные	региональные	конфликты.

Большой	войны	не	будет.

В	эти	же	два-три	года	ВЕСЬМА	вероятно	мощное	сейсмическое	событие	(ЖК	или	его	аналог),	которое	будет	ВЫГЛЯДЕТЬ
совершенно	естественно.	Под	этот	«форс-мажор»	постараются	списать	долг	США	–	даже	с	некоторым	«гешефтом».



Почему	выглядеть?	Ну...	Мы	УМЕЕМ	вызывать	дождь.	Мы	УМЕЕМ	вызывать	землетрясения	(сланцевое	бурение,	ядерные
испытания,	специфическая	работа	с	полем)	-	но	мы,	якобы,	ещё	не	доработали	до	УПРАВЛЕНИЯ	этим	процессом.

Оружие	этого	направления	оттачивается	сорок	лет.	Инфа	о	результатах,	разумеется,	засекречена.	ИДЕАЛЬНОЕ	для	США	место
обкатки	рукотворных	сейсмических	процессов	-	Гавайи.	Как	идеальное	место	для	изучения	рукотворных	цунами	-	Фукусима.
(Им	нужно	было	закрывать	японские	АЭС).
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Мы	больше	не	можем	быть	уверены	в	естественности	извержений.	

Как	менее	вероятная	альтернатива	сейсмического	«форс-мажора»	может	случиться	масштабная	политическая,
«террористическая»	провокация	с	такими	же	глобальными	последствиями	(типа	11	сентября,	только	на	ДВА	порядка	круче).
Кого	сделать	крайним	–	решат	по	ситуации.

Ещё	раз	–	обратного	пути	уже	нет.	Лавина	начала	своё	движение.	Покатились	мелкие	камушки.	Выглядит	это	совсем
нестрашно)).

Во	что	оно	выльется	для	простого	народа?

Как	обычно	–	в	резкое	ухудшение	жизни.	Это,	так	сказать,	тенденция.	С	крайним	разбегом	от	полного	прекращения	–	до
временного	улучшения	(в	России,	в	ближайшие	полгода).	В	целом	–	так	хорошо,	как	в	нулевые,	жить	не	будут	уже	ни	в	одной
стране.	Ресурсная	база	не	позволяет.	«Совокупный	пирог»	изрядно	уменьшился,	делить	его	стало	сложнее	и	дороже	–	и	эта
тенденция	продолжится.

ЭНЕРГЕТИЧЕСКАЯ	БАЗА	ЦИВИЛИЗАЦИИ	СНИЖАЕТСЯ.	ПИК	РЕСУРСОВ	ПРОЙДЕН	-	но	об	этом,	вероятно,	уже	в
седьмой	ягодке.

Грядёт	очередное	сокращение	«планктона»,	множества	чиновников	и	даже	рабочих	специальностей.	Это	МИРОВАЯ	тенденция
–	и	это	также	понизит	стоимость	рабочей	силы,	а	многих	просто	вышвырнет	на	обочину	вспоминать	неудачную	ипотеку.

Цитируя	Кличко	-	"привыкайте	к	земле".	ВОЗВРАЩАЙТЕСЬ	НА	ЗЕМЛЮ	-	во	всех	смыслах.	И	работать,	и	из	виртуальных
иллюзий.	Только	не	нужно	передёргивать,	мол	автор	призывает	закрыть	города,	современные	производства,	или	что-то	в	этом
роде.

Из	городов	пойдёт	постепенный	ОТТОК	населения	-	хочется	оно	кому-то	или	нет.	Там	столько	людей	больше	НЕ	НУЖНО.	И
для	России	это	правильно.	Благо,	свободная	земля	существует.

А	мы	пока	разберём	провокационный	вопрос	–	кто	же	на	самом	деле	управляет	Россией?

Инаугурация	же	прошла,	интересно.

Неужели	Закулиса?	Или	всё-таки	Путин?

Упростим	задачу.	19	век,	фрегат.

Кто	управляет	кораблём?	Рулевой?	Или	матросы	на	мачтах?	Боцман,	что	ходит	с	дудкой	и	непосредственно	орёт	на	матросов?
Капитан	на	мостике?	Его	помощники,	несущие	основную	тяжесть	технических	проблем?	Кок,	чутка	не	траванувший	команду?
Кассир,	задержавший	жалование	и	едва	не	сподвигший	матросов	на	бунт?	Владелец	корабля,	запечатавший	для	капитана
секретный	пакет	с	инструкциями?	Священник,	имеющий	влияние	на	поступки	владельца	корабля?	Жена	владельца,
упросившая	мужа	изменить	маршрут	и	заехать	за	кумой	в	Вест-Индию?	Форс-мажор	владельца	в	виде	карточного	долга,
погасить	который	можно	только	страховкой	–	направив	корабль	на	рифы?	Опять	же,	религиозное	(в	смысле	–	человеческое)
воспитание	владельца	в	понимании	того,	что	на	рифах	погибнет	корабль,	часть	экипажа	и	бессмертная	душа	злодея,	а	решаться
(если	не	обманет	страховая	компания)	лишь	финансовые	проблемы…	А	тут	кок	ещё,	оказывается,	не	просто	так	команду
траванул	–	это	та	ещё	одноногая	тварь,	и	зовут	его	Джон	Сильвер,	и	планирует	он	перехват	власти?

Кто	управляет	кораблём?

Кораблём	управляют	все	перечисленные	лица	–	в	разной	степени	и	в	разных	ракурсах.	ЭТО	НОРМАЛЬНО.

Ненормально	желание	всё	упростить,	свести	к	одному	узлу,	к	одной	линии	управления.

Хотя	для	островитянина,	впервые	поднявшегося	на	борт	огромного	фрегата	со	связками	бананов	для	обмена,	управляет
кораблём,	конечно,	рулевой,	который	крутит	штурвал…	Это	если	он	поймёт,	что	поворот	колеса	и	поворот	корабля	вообще	как-
то	связаны...	А	вот	орущий	на	всех	боцман	со	свистком...

Это	–	всего	лишь	корабль.	Примитивный,	парусный	корабль.	Не	эскадра.	Не	флот.	Не	вооружённые	силы.	Не	государство.	И	не
мировая	политика.

Так	кто	«на	самом	деле»	управляет	Россией?

В	ТОМ	ЧИСЛЕ	И	ТЫ.

НЕ	НУЖНО	ПЕРЕКЛАДЫВАТЬ	СВОЮ	НОШУ	НА	КОРМЧЕГО.
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Тащи,	что	положено.	Или	-	вали	в	островитяне.

Потому	как	впереди	шторм.

ЧТО	такое	Россия?

Территория?	Или	народ,	славянская	его	ветвь?	Или	имперская	идея	Русского	мира?	Или	государство,	что	строит	на	этой
территории,	из	этого	народа,	на	базе	русской	идеи	(последнее	далеко	не	всегда)	определённую	социальную	конструкцию?

И	опять	всё	сразу,	но	в	РАЗНОЙ	степени.	Да,	славяне	(русские)	–	это	становой	хребет,	костяк	русской	цивилизации.	Да,	наша
земля,	при	всей	её	изобильной	суровости	–	это	Русская	земля.	Но	границы	НЕ	статичны.	Они	меняются	–	и	доросшие	нации,
принимающие	имперское	самосознание,	входящие	-	на	равных,	в	Империю,	тоже	меняются.	Одни	врастают	органично,	другие
выступают	временными	союзниками	–	но	могут	врасти	в	плоть	Русского	мира	позже	–	всё	это	очевидно,	и	вряд	ли	я	тут	скажу
что-то	новое.

Но	БАЗА	–	всё	равно	ГОСУДАРСТВО.

Пасторальные	хутора	-	это	корм	для	более	организованных	структур.

Всегда.

Государство	-	самовозрождающаяся	система,	без	которой	могут	существовать	только	отдельные	очаги.	Затухающие,	как
разбросанные	угли.	Государство	ни	в	коем	случае	не	должно,	не	может	быть	разрушено.

Реформировать	–	очищать	–	улучшать	-	сколько	угодно.	Это	как	человеку	время	от	времени	нужна	банька	–	смыть	налипшую
грязь.	Иногда	стоит	перейти	к	здоровому	питанию	–	а	то	и	протрезветь.	Но	–	никаких,	мать	его,	революций.	Головную	боль	не
лечат	ударом	кирпича	в	голову.	Если	кто-то	подсказывает	вам	такой	рецепт	–	это	ВРАГ.

Больше	того.	Сегодня,	во	времена	мирового	кризиса	–	и	фактической	структурной	войны	за	остатки	ресурсов,	существуют
ТОЛЬКО	ДВЕ	позиции.	Либо	Вы	УКРЕПЛЯЕТЕ	Россию	–	строите,	пашете,	учите,	лечите,	служите,	охраняете,	руководите	–	да
просто	НЕ	ДАЁТЕ	и	НЕ	БЕРЁТЕ	взяток.	Либо	–	РАЗРУШАЕТЕ	её.	Оправдывать	последнее	можно	чем	угодно	–	человек
изобретателен.	Можно	при	этом	кричать	Слава	России,	вернёмся	к	истокам,	все	люди	братья,	свободу	политзаключённым	и	так
далее.	Что	кричат	–	практически	не	важно.	Важно	–	что	ДЕЛАЮТ.

Скажу	больше.	Если	пройти	несколько	пластов	сокрытой	от	нас	информации	(чисто	технически	не	имею	возможности	показать
это	развёрнуто)	–	то	вас	ждёт	неожиданное.	Доля	Вашего	участия	в	управлении	–	ФАКТИЧЕСКОГО	–	и	здесь	нет	ни	малейших
аллегорий	–	в	тысячи	раз	выше,	чем	кажется	изначально	–	мол,	я	человек	маленький…

Во	Вселенной	не	просто	так	известен	принцип	–	«хочешь	изменить	мир	–	начни	с	себя…»

А	Владимира	Владимировича,	конечно,	с	инаугурацией	(слово-то	какое))).

Тяжёлая,	важная,	мужская	работа.	Да	и	с	прочими	успехами.	Иногда	стоит	прокатиться	на	Камазе.

Пока	что	наш	корабль	удачно	обходит	рифы.

------------------------------------------------------

Мировой	кризис	-	это	ещё	не	Событие.	Нарастающие	конфликты	–	это	предвестники,	этапы	подготовки	к	нему.	Сорокалетней
подготовки,	в	рамках	которой	США	переводили	свою	промышленность	в	Китай,	Европа	закрывала	атомные,	а	Россия
возрождала	армию	и	ледокольный	флот…

ГЕРМАНИЯ.

Пока	что,	понятно,	воспринимают	как	прикол.	Большинство	любопытствует.	Чего	там	ещё	напишет	наш	забавный	автор.
Позапрошлый	раз	Бельгию	приговорил.	Прошлый	–	Великобританию.	Нынче	у	него	Германия	по	алфавиту.	Немцы	к	нам	не
больно	дружелюбные,	почему	бы	не	почитать?

-	Давай,	автор,	жги.	Хотим	апокалиптических	зрелищ.	Пусть	гребень	пройдёт	по	странам	НАТО.	А	нас	чтобы	вообще	не
зацепило.	Это	будет	справедливо,	правильно,	и	по	совести.	Там	же,	у	Запада,	двойные	стандарты.

-	Не	дай	Господь	мне	оказаться	правым…

Я	плохо	отношусь	к	правительствам	Запада.	Но	–	к	правительствам.	Это,	примерно,	как	на	Украине.	Подчеркну	–	НА	Украине.
Власть	и	народ	–	отдельно.	Народ	–	слаб.	Он	всегда	слаб,	поэтому	любит,	когда	ему	рассказывают,	какой	он	большой	и
мудрый.	Как	легко	он	может	всё	смести	-	или	построить,	как	страшен	его	гнев,	как	он	талантлив,	неукротим,	исключителен	и
необъятен	в	глубинных	толкованиях	своих	великолепностей.	Это	–	пока	в	дверь	не	позвонит	участковый	–	или	её	не	начнут
вышибать	боевики.

Что-то	в	этой	жизни	могут	–	только	организованные	группы.	Самая	простая,	хоть	и	примитивно	организованная	группа	–	толпа.
Именно	искусство	создавать	толпу	в	нужном	месте,	разогревать	её,	и	ею	управлять	и	отточено	в	западных	«цветных
революциях».	Впрочем,	понятно,	Америки	я	тут	не	открываю.

Простые	люди	–	ни	в	чём	не	виноваты.	И	–	виновны	во	всём.	Вот	так,	сразу,	одновременно.	Потому	как	ИМ	ВСЕГДА
НЕИНТЕРЕСНО,	ЛЕНЬ	И	НЕКОГДА.



Потому	как	внимание	уделяем	не	друг	другу,	не	семье	–	а	компьютеру,	и	теперь	нами	получается	рулить	прямо	с	монитора.
Именно	ВОСПРИЯТИЕ	К	УПРАВЛЕНИЮ	простых	людей	определяется	социумом	и	образованием.

-	Да	всё	это	я	знаю,	уже	читал.	Я	вот	ещё	немножко	поиграю,	пивка	попью,	а	уже	потом	займусь	наукой	и	спортом…

Не	будет	у	тебя	никакого	потом.	Играй,	бедолага…	Играй…

Как	же	нас	взнуздали…

И	инфу-то	нам	хочется	только	такую,	в	которой	всё	будет	хорошо.	Особенно	хорошо,	если	для	этого	не	нужно	ничего	делать.
Прочитал	–	и	уже	всё	хорошо.	А	иначе	–	не	нагнетай,	автор.	А	совсем-совсем	хорошо,	если	и	у	нас	хорошо,	и	у	соседей	плохо.

Не	все	так	думают,	конечно.	Но	ОЧЕНЬ	многие.	И	не	только	на	Украине.

Нашим	–	я	подчеркну,	НАШИМ	–	кого	уносит	в	чёткий	аналог,	в	зеркальное	противостояние	свидомым	–	не	уподобляйтесь.
Схема	–	кто	не	с	нами,	тот	против	нас	–	всегда	создавала	множество	РЕАЛЬНЫХ	врагов	из	людей,	ещё	не	определившихся.
Это	–	плохая	схема.	Фашистская	схема.	Проскакивают	по	сети,	раскручиваются	мемы	о	«йододефицитных»,	о	«селюках»,	о
«рабском	сознании	Галичины»	и	так	далее.	ЧЕМ	это	отличается	от	расчеловечивания	«донецких»,	«луганских»	и	прочих
«ватников»?	КАК	можно	людей	обобщать	по	территории?	По	специализации?	Крестьян	ставить	ниже	городских?	А	про
русинов	помните?	А	откуда	корни?	Вы	с	ума	посходили?	Да,	есть	РАЗНЫЙ	процент	врагов	на	различных	территориях	–	и
разная	степень	вины.	Придёт	время	–	и	новая	власть	будет	использовать	разные	фильтры,	отсеивая	преступников,	частично
виновных	от	невиновных	–	но	В	ЛЮБОМ	случае	есть	КОНКРЕТНЫЙ	человек	–	и	его	конкретные	поступки	–	или	отсутствие
таковых.	Врагу	–	пуля	или	срок.	Дураку,	что	ещё	не	накосячил	–	условное,	сочувствующему	–	вымыть	из	мозгов	дерьмо	и
приглядывать,	насколько	посвежело	сознание.	К	остальным	-	нет	и	не	может	быть	претензий.	Там	кое-где	и	медали	"за	отвагу"
нужно	обозначить.

Но	вернёмся	к	Германии.

Мне	её	жаль.

Я	знаю	настоящую	историю	этой	земли.	Она	сильно	отличается	от	того,	о	чём	нам	читали	в	школе.	(Не	во	всём,	конечно).	Знаю,
насколько	близка	к	славянам	восточная	ветвь	немцев.	По	сути	–	мы	один	народ…

Когда	англосаксы	стравили	нас	друг	с	другом	–	они	и	начали	побеждать.	Это	я	о	первой	мировой,	если	что.	В	которую	мы
встряли	по	ОЧЕНЬ	непонятным	причинам.	Да	и	со	второй	не	всё	так	двухцветно,	как	нам	иногда	застёгивают.	Но	там	избежать
драки	вариантов	уже	не	было,	там	НУЖНО	было	воевать.

А	вот	какого	мы	в	1914	вписались	за	Антанту?

Германии	скоро	не	станет.	И	НИ	МАЛЕЙШЕЙ	радости	эта	весть	для	меня	не	несёт.	Мне	–	жаль	Германию.

Разумеется,	я	могу	ошибаться.	Могу	неправильно	истолковывать	факты.	Могу	быть	введённым	в	заблуждение	каким-то
хитрым	финтом	СМИ…

Но	–	я	пишу	то,	что	думаю.	И,	если	я	прав,	надеюсь,	что	эти	строки	спасут	хотя	бы	несколько	немецких	семей,	которые
услышат	меня	вовремя.	С	немцами	–	можно	и	дружить,	и	воевать,	и	быть	добрым	соседом.	В	них	нет	глубинной	подлости	–	как
в	некоторых	других	нациях	(это	-	разжигая	национальную	дружбу).	Война	–	так	война.	Мир	–	значит	мир.	Может,	конечно,	во
мне	говорят	славянские	иллюзии	–	но	я	действительно	так	думаю.	Это	–	всего	лишь	мнение	одного	человека.

Итак.

Территория	Германии	–	громадна,	и	«пазлов»	там	множество.	Но	выделить	можно	три	основных	участка.

Это	–	прибрежная	и	центральная,	равнинная	часть.	Предварительный	окрас	–	КРАСНЫЙ.

Возвышенности,	предгорья,	примыкающие	к	Бельгии	и	Люксембургу.	Зона	Бонна	и	Франкфурта.	Предварительный	окрас	–
КРАСНЫЙ.

Южная,	горная	часть	треугольника	Штутгарт	–	Нюрнберг	–	Мюнхен.	Предварительный	окрас	–	СЕРЫЙ	(Или	Бирюзовый).

Ещё	раз,	к	тем	немцам,	что	меня	слушают	–	и	услышат.	Окрас	вашей	погибающей	территории	именно	КРАСНЫЙ,	а	не
ОРАНЖЕВЫЙ.	Потому	как	Закулиса	никуда	не	планирует	вас	переселять.	Вы	–	(немцы)	–	на	хер	не	нужны	англосаксам	–	и
никогда	не	были	нужны,	вас	всегда	боялись.	Вас	после	каждой	над	вами	победы	плющили	именно	С	ТОЙ	стороны	–	а	после
последней	войны	вообще	предлагали	стерилизовать	всю	нацию.	Кому	вдруг	непонятно	это	безобидное	слово	–	почти	синоним
кастрировать.	Предлагали	именно	ваши	сегодняшние	«друзья»	по	НАТО.

https://habanerra.livejournal....

http://ogrik2.ru/b/aleksandr-n...

А	против	кого	вы	с	ними	дружите?	Естественно.

Верите	в	эту	дружбу?	Что,	не	верите,	но	слишком	много	американских	баз	понатыкано?	Ото	ж.	Стойло	есть	стойло.	Защищают
вас	от	страшных	русских.	Списки	Шиндлера	в	школе	показывают,	комплекс	вины	такой	натянули	–	сова	на	глобусе	просто
перепархивает,	у	вас	пожёстче	раскоряка.	Уже	любой	заезжий	нигер	вправе	трахать	ваших	женщин,	потому	как	он	в	своих

https://habanerra.livejournal.com/178301.html
http://ogrik2.ru/b/aleksandr-nikitich-sevastyanov/prestupnik-nomer-odin-uinston-cherchill-pered-sudom-istorii/28393/pobezhdennye-nemcy-vseobshaya-kastraciya-assimilyaciya-golodomor/33


несчастьях	где-то	глубинно	не	виноват,	и	вы	ему	только	дорогу	оплатили,	а	сексом	его,	беднягу,	не	обеспечили.	И	толерантная
Европа	дружно	подмахивает.

Да,	мы	в	Европу	тоже	приходили	–	и	в	Париж	к	Наполеону,	и	в	Берлин,	и	пораньше,	к	шведам	–	но	русские	всегда	шли	С
ОТВЕТНЫМ	визитом.	И	всегда	УХОДИЛИ	–	как	несколько	лет	назад	ушли	из	Грузии.

Нам	чужая	земля	не	нужна,	у	нас	своей	достаточно.	Но	вы	можете	и	дальше	делать	вид,	что	верите	в	нашу	агрессивность.	Это
помогает	оправдать	трусость	перед	американцами.

Это	вы	были	тевтоны,	да?	Правда	что	ли?

Впрочем,	ладно.	Это	так	–	от	стыда	за	великую	нацию	–	с	которой	бились	мои	деды	–	и	тогда	это	был	ВРАГ,	о	котором
уважительно	отзывались	–	НЕМЕЦ.	Ненавидели	(на	войне	всегда	есть	за	что);	убивали	–	и	гибли	сами;	но	презренья	к	его
МУЖСКИМ	качествам	–	точно	не	было.

Мне	–	жаль	Германию.	В	вас	много	хорошего	–	и	мы	многому	научились.	В	вас	много	нашей	крови	–	а	в	нас	вашей	–	и	в	пра-
пра	родстве	мы	вообще	единое	целое,	хитро	разрезанное	на	части	прошлым	поколением	кукловодов.	Но	сейчас	не	об	этом.

Скоро	Германии	не	будет.	СКОРО.	Не	будет	совсем.	Сохранится	может	только	южная,	горная	часть.

Там	–	«СЕРЫЙ»	или	«БИРЮЗОВЫЙ».

И	то	так…	Достаточно	кисло.	"Сохраниться"	слово	весьма	условное.

Это,	так	сказать,	предварительный	вывод.	Уж	простите	мне	эмоции.

Это	–	прикидка	в	свете	грядущего	удара	волны,	о	которой	говорит	безумный	автор	–	чисто	ваша	география.	А	теперь	по
пунктам.

----------------------------------------------

I	–	информация	по	АЭС.

25	атомных	станций.	36	реакторов.	Даже	не	17	АЭС,	как	в	Англии.	ДВАДЦАТЬ	ПЯТЬ.

В	России	–	сегодня,	в	мае	2018,	этих	станций	15.	Это	вместе	с	закрытой	Обнинской,	с	плавучим	Ломоносовым	и	считая
Ленинградские	за	две	разные	АЭС.	В	Германии	их	одновременно	работало	18	-	ещё	в	1989.	И	всё	это	великолепие,	вся	эта
циклопическая,	ВЫСОКОТЕХНОЛОГИЧНАЯ	МОЩЬ	была	пущена	псу	ректально...

Как	обрезало.

29	лет	немцы	ничего	не	строят.	Только	закрывают	одну	станцию	за	другой.	Да,	я	помню	про	страшный	Чернобыль.	Больше
скажу,	я	был	в	80	километрах	от	Припяти,	когда	рвануло.	Мыли	окна	на	майские.	Помню.

НЕ	УБЕЖДАЕТ.

После	страшных	аварий	на	космодромах	–	люди	продолжают	летать	в	космос.	После	страшных	прорывов	ГЭС	–
восстанавливают	плотины	и	продолжают	их	эксплуатацию.	После	чудовищных	пожаров	на	химических	заводах	–	зализывают
раны	и	продолжают	работы.	Газопроводы,	электричество,	автотранспорт	–	всё	высокотехнологичное	опасно.	Но	НИЧЕГО	И
НИГДЕ	не	останавливают	–	и	это	правильно.	Да,	по	здравому	смыслу	повышают	меры	безопасности	–	и	это	тоже	правильно.

Люди	гибнут	в	поездах,	кораблях,	на	дорогах,	херачат	друг	дружку	ракетным	оружием	–	и	ни	у	кого	из	буржуинов	это	не
вызывает	скупую	слезу.	Чего	ж	их	тут	так	жёстко	расколбасило?	(Я	уж	не	буду	про	то,	что	Чернобыль	был	для	ублюдков	не
большей	неожиданностью,	нежели	11	сентября).

Но	АЭС	остановили	ПРАВИЛЬНО.

Потому	как	одно	дело	пренебрегать	малыми	РИСКАМИ	в	использовании	новых	технологий	(химия,	космос,	металлургия),	и
совсем	другое	вкладывать	ресурсы	в	землю,	которая	ГАРАНТИРОВАННО	уйдёт	под	селевое	цунами,	а	радиация	из	реакторов
трупным	ядом	растечётся	по	всему	миру…	

Кроме	того	(и	это	существенно),	процесс	закрытия	начался	РАНЬШЕ	Чернобыля.

-	Автор,	погоди,	так	они	ведь	и	останавливают	АЭС,	потому	как	Европа	за	всеобщую	безопасность.	Европа	понимает,	как
хрупко	наше	планетарное	благополучие,	как	недопустимы	эти	внезапные	риски	внезапных	внезапностей	на	даже	хорошо
спроектированных	АЭС.

-	Да	неужели?	А	почему	ЭТА	ЖЕ	ЕВРОПА	строит	АЭС	в	Индии,	в	ОАЭ,	в	Южной	Корее	и	в	Пакистане?	Там	у	нас	внезапных
внезапностей	меньше,	да?	Северной	Кореи	там	рядом,	случайно,	не	существует?	С	ракетами	и	дальнобойной	артиллерией?
Пакистан	с	Индией	давно	перестали	друг	перед	дружкой	ядерными	дубинками	махать?	Что,	совсем	не	перестали?	Арабы	с
евреями	подружились	наконец?	То	есть,	Европа	почесала	репу,	поразмыслила,	и	ВЫБРАЛА,	ДУРА,	место,	где	АЭС,	конечно,
будут	под	идеальным	присмотром.	Это	–	именно	там.	В	этой	удивительной	подборке	стран.	Там	и	спецы,	кстати,	будут
местные.	Понятно,	хорошо	обученные,	ответственные,	не	то,	что	какие-нибудь	немцы.	Напомню,	как	после	Спитакского
землетрясения	двойная	армянская	смена	сдриснула	со	своей	вахты	на	Армянской	АЭС.	И	Союзу	тогда	С	КОЛЬСКОЙ	станции
пришлось	самолётами	специалистов	завозить	–	и,	если	б	не	успели,	не	было	уже	сейчас	по	Армении	НИКАКИХ	политических



вопросов.	Был	бы	выжженный	круг.

Пакистанцы,	возможно,	более	ответственны.	К	ним	пока	претензий	нет.

Но	–	ни	хера	себе	решение?

Собственную	экономику	серпом	по	яйцам	тормознуть,	чужую	простимулировать,	мировую	безопасность	при	этом	снизить,	и
ещё	прикрыть	это	ласковым	зелёным	бредом	-	да	так,	что	народ	до	сих	пор	эту	муть	хавает.

-	Так	они	же	Чернобыля	испугались.	Вы	разве	не	слышали	про	Чернобыль?

-	Слышал,	господа	хорошие.	И	лично	по	моей	семье	это	ударило	ОЧЕНЬ	больно.	Но	–	ЧЕРНОБЫЛЬСКАЯ	АЭС	проработала
до	2000	года.	Там	точно	всё	так	страшно	было?

Вот	прямо	такие	риски,	чтобы	превентивно	угробить	английскую	и	немецкую	экономики?

Я	напоминаю,	АЭС	–	это	не	просто	дешёвая	и	ЧИСТАЯ	энергия.	Это	ещё	и	масса	ВЫСОКОТЕХНОЛОГИЧНЫХ	смежников.
ОЧЕНЬ	много	рабочих	мест.	Каждая	АЭС	–	десятки,	а	иногда	и	сотни	тысяч.

А	давайте	всё	это	лучше	в	ЮВА	передвинем,	нет?	Точно,	в	ЮВА.	В	целях	планетарной	безопасности,	да.	А	в	Европе	будем
развивать	вектор	услуг.	Будем	член	по	очереди	сосать	–	за	деньги,	и	в	национальный	продукт	как	услуги	учитывать.	Гейпарады
в	перьях	будем	проводить,	детей	отдадим	в	усыновление	пидарасам,	негров	с	Африки	выпишем,	они	будут	у	нас	–	вместо	нас	–
якобы	работать.	А	мы	секспросвет	введём	прям	с	детского	сада,	жирафов	будем	в	зоопарках	резать,	человечину	в	прямом
эфире	жрать,	запретим	полиции	во	всю	эту	шнягу	вмешиваться.

Отличный	план,	господа.	Это	же	реальный	путь	к	процветанию.

Негры	вам	наработают.

Но	ИМЕННО	ЭТО	–	ДОЛГОВРЕМЕННАЯ	СТРАТЕГИЯ	Европы.	Именно	ЭТО	ПОСЛЕДОВАТЕЛЬНО	внедряют	ВСЕ
тамошние	толерантные	политики.	Не	один	сумасшедший	утырок.	Не	двое.	НЕСКОЛЬКО	ДЕСЯТИЛЕТИЙ	ПОДРЯД	в
НЕСКОЛЬКИХ	ФОРМАЛЬНО	НЕЗАВИСИМЫХ	СТРАНАХ.	Ширак,	Саркози,	Оланд,	Макрон	–	разве	что-нибудь	меняется?	И
Франция	там	так	–	«Сбегай	дружок,	принеси	пирожок».

Мне	одному	кажется,	что	у	этих	территорий	НЕТ	БУДУЩЕГО	–	и	закулисная	власть	ПРЕКРАСНО	об	этом	знает?

Впрочем,	я	чутка	отвлёкся.

ВСЕ	станции	Германии	отлично	вписываются	в	концепцию	зоны	разрушения.

НИЧЕГО	здесь	после	1989	не	строилось,	не	модернизировалось	и	даже	не	достраивалось.	Из	25	станций	18	уже	закрыто.	И	ни
одна	из	них	не	выбивается	из	общего	алгоритма.	Немцы	всегда	отличались	педантичностью.

Попробуем	соответствовать	и	мы.	Формального	подтверждения	алгоритма	нам	недостаточно.	Смотрим	подробности.	Кому
лень	читать	«лишнее»	-	выводы	будут	значительно	ниже.

------------------------------------------------------

Выборка	большая,	есть	возможность	отработать	её	не	по	алфавиту,	а	по	хронологии.	Мы	так	и	сделаем.

1.	Станция	Каль.	Начата	в	58,	построена	в	61,	закрыта	в	85.	Мощность	всего	16	МВт.	Реактор	деликатно	называют
исследовательским	–	в	то	время	(жёсткое	противостояние	НАТО	–	Варшавский	блок)	большинство	таких	реакторов	имело,
скорее,	военное	направление.	Гражданское	прилагалось	как	производство	сковородок	к	артиллерийскому	заводу.

2.	Здесь	же,	фактически	на	той	же	территории,	будет	построена	–	и	закрыта	ещё	одна	малая	станция,	Гросвельцхейм.	Начата	в
65,	закончена	в	69,	проработала	до	71	года.	Повторюсь,	проработала	всего	ОКОЛО	ДВУХ	ЛЕТ.	Мощность	«военная»,	25	МВт.
Предположу,	что	в	чём-то	вояки	накосячили	–	иначе	с	хрена	ли	закрывать	станцию?	Но	никого	это	не	обеспокоило	(команды
«фас»	для	СМИ	не	отдали,	и	благодушная	общественность	даже	не	почесалась).	Наоборот,	атомную	эмблему	включили	в	герб
Карлштайна-на-Майне,	гордясь	продвинутым	соседством	(и	это	вполне	здраво).

Таким	образом,	обе	эти	станции	выпадают	из	нашего	расследования	как	полувоенные	и	закрытые	к	«водоразделу».

3.	Райнсберг.	Строительство	начато	в	1960,	закончено	в	66,	станция	проработала	до	1990	года.	Мощность	70	МВт.	Формальный
повод	к	закрытию	–	различие	в	стандартах	безопасности	(бывшая	ГДР).	Повод,	по	концепции	автора,	почти	не	имеет	значения.
Хотели	закрыть	–	закрыли.	Хотели	бы	оставить	–	оставили	бы.	Зона	расположения	станции	ОЧЕВИДНО	угрожаемая,	станцию
нужно	было	закрывать.	Всё	соответствует.

4.	Юлих.	61	–	67,	закрыт	в	88,	мощность	15	МВт.	Газоохлаждаемый	реактор	(обычно	я	не	указываю	тип	–	просто	примите	к
сведению,	у	таких	много	проблем).	Всё	также	прекрасно	соответствует.

5.	Карлсруэ.	Ещё	два	многоцелевых	(читай,	военных)	реактора.	Первый	начат	в	61,	достроен	в	66,	закрыт	в	84,	мощность	57
МВт.

Второй	74	–	78,	закрыт	в	91,	мощность	21.



---------------------------------------------------------------

Эти	пять	станций	нам	малоинтересны	–	они	НЕ	промышленные	и	давно	закрыты.	Полностью	ложатся	в	концепцию.

Далее	отметим	четыре	шаблонных	промышленных	станции,	начало	строительства	которых	приходится	на	65	–	70	год,	а
окончание	(ввод	в	эксплуатацию)	–	на	68	–	76.

Это:

6.	Обригхайм	–	начат	в	65	–	закончен	в	68,	остановлен	в	2005.	357	МВт

7.	Штаде	67	–	72,	остановлен	в	2003.	672	МВт.

8.	Вюргассен	68	–	71,	доработал	до	1994.	670	МВт.

9.	Брунсбюттель	70	–	76,	до	2011.	806	МВт

Это	уже	полноценные	ПРОМЫШЛЕННЫЕ	станции.	И	строятся	они	соответственно	–	ТАМ,	ГДЕ	УДОБНО
ПРОМЫШЛЕННОСТИ.	

С	точки	зрения	цунами	места	неудачны	–	кроме	полувоенного	Обригхайма,	который	укрыт	в	горах	и	находится	рядом	с	двумя
откровенно	оружейными	проектами	Карлсруэ.	Остальные	–	или	в	низинах,	или	у	самого	побережья	–	ТАМ	удобно	ставить
станции	с	точки	зрения	экономики.

Все	отработали	своё,	все	уже	закрыты.

----------------------------------------------------------------

Следующая	станция	интересна	тем,	что	работает	до	сих	пор.	Смотрим	на	неё	внимательно.

10.	Гундремминген.	На	тот	период	построен	только	один	реактор,	Начат	в	62,	построен	в	66,	проработал	до	77.

Мощность	250	МВт.

Это	–	очень	малый	срок.	ВЕРОЯТНО,	ТАМ	ВОЗНИКЛИ	СЕРЬЁЗНЫЕ	ПРОБЛЕМЫ	С	РЕАКТОРОМ.	Думаю,	что	именно	с
ТИПОМ	реактора,	BWR	–	1,	поскольку	его	фактический	брат-близнец	на	станции	Линген	закрылся	примерно	в	том	же
временном	интервале.

Но	–	НЕСМОТРЯ	НА	ОБЪЕКТИВНЫЕ	СЛОЖНОСТИ	(не	просто	ж	так	реактор	закрыли)	АЭС	продолжила	работу	и	даже
была	расширена.	Здесь	–	зелёные	бредни	пока	явно	не	работают.	Это	–	Бавария,	горы.	С	точки	зрения	волны	станция
расположена	идеально	(для	Германии).

На	смену	первому	на	станции	было	построено	ещё	два	реактора.	Оба	начаты	в	76,	оба	закончены	в	84	(по	другим	источникам,
84	-	85,	но	неважно).	

Для	нас	существенно,	что	76	–	это	почти	что	год	«водораздела»,	и	многие	станции	того	периода	строили,	уже	предполагая
будущий	удар	волны,	но	ещё	не	зная	точно	её	высоту,	мощь,	и	грядущие	риски.	По	принципу	–	времени	ещё	достаточно,	в
любом	случае	отработает,	вложенное	отдаст,	закрыть	успеем.	А	вот	если	окажется,	что	зона	безопасна	–	вообще	хорошо,	будем
расширять.

Потому	как	расширять	обкатанное	-	в	разы	дешевле.

Смотрим.	Насколько	соответствует	этой	версии	Гундремминген.

Да,	подходит	идеально.	Зафигачили	на	самый	юг,	в	горы,	это	уже	почти	Швейцария.	Да	ещё	и	два	огромных	реактора	(на	тот
момент	–	просто	гигантские),	на	1344	МВт	каждый…	Гундремминген	становится	крупнейшей	АЭС	Германии…

В	2017	один	из	этих	красавцев	закрывают.	Ему	явно	ещё	работать	и	работать	–	и	его	брат-близнец	доказывает	это	лучше	всего,
до	сих	пор	пашет	как	пчёлка,	но	за	Германию	англосаксы	упираться	не	собираются.

Риски	есть	–	стало	быть,	в	морг…

11.	Нидерайхбах.	Ещё	одна	интересная	станция.

Относительно	небольшая	АЭС,	на	которой	обкатывали	реактор	HWGCR.

Начата	в	66,	закончена	в	73,	закрыта	в	74.	Мощность	106	МВт.

Смею	предположить,	«обкатывали»	с	отвратительным	результатом	–	потому	как	проработал	этот	Нидерайхбах	недолго	и	его
пришлось	экстренно	закрывать.	Закрывать,	ЗАЧИЩАЯ	ТЕРРИТОРИЮ.

«12	июня	1986	года	Баварское	земельное	министерство	окружающей	среды	и	здоровья	выдало	разрешение	на	снос
промышленного	комплекса	АЭС	—	первый	в	мире	административный	акт	такого	рода[2].	С	1987	до	1995	состоялся	демонтаж	и
ликвидация	АЭС	—	первый	полный	демонтаж	АЭС	в	Европе	до	полного	очищения	территории.	Проект	стоил	280	000	000
немецких	марок	(примерно	143	миллионов	евро).[3]»



Вдумайтесь	–	отгрохали	АЭС,	проект	оказался	–	говно,	закрыли	(явно	с	изъянами	и	утечками,	иначе	–	чего	ж	там	всё
полировали-форшмачили),	но	ни	пресса	не	набежала	–	ни	«микротрещины	в	реакторе»	никто	не	обнаружил,	никаких
особенных	репутационных	проблем.	ПРОСТО	ЗАКРЫЛИ	СТАНЦИЮ,	проработавшую	ГОД	–	с	73	по	74.	Где	доблестные
газетчики	и	общественность?	Где	обдолбанные	зелёные	с	бубном?	Атомные	станции	НЕ	ДОЛЖНЫ	закрываться	через	год
работы.	Почему	же	коллективный	Запад	не	обращает	внимания	на	эту	ВОПИЮЩУЮ	ситуацию	–	наоборот,	принимает
решение	тут	же,	рядом	строить	станцию	Изар	(пока	что	первый	её	блок?)

Рядом	–	это	в	контексте	РЯДОМ	–	чуть	ли	не	забор	в	забор.

Понятно,	что	НА	САМОМ	ДЕЛЕ	Закулиса	болт	ложила	на	все	потенциальные	вякания	и	зелёных,	и	СМИ,	и	зелёных	СМИ.	Она
их	создатель	и	хозяин.	Она	же	заказчик	их	болтовни.	Вякнут	не	то	–	поувольняет,	в	автозаки	запакует,	особо	упёртых	закопает.
Иногда	этих	собачек	спускают	с	поводка,	потом	страшно	пугаются	«голоса	общественности»	и	затем	на	него	«реагируют».	И
нужна	эта	комбинация	только	тогда,	когда	решение	«пойти	навстречу	трудящимся	и	закрыть»	давно	принято,	но	РЕАЛЬНЫЕ
ПРИЧИНЫ	этого	решения	озвучивать	нельзя.	Вот	тогда	и	возбуждается	«демократическая	общественность».

А	станцию	Изар,	на	тот	момент,	там	построить	было	НУЖНО.	Вот	её	и	построили.

Потому	что	горы.

12.	Изар	заменила	Нидерайхбах.	На	серьёзные	проблемы	прошлой	станции	указывает	ещё	и	тот	факт,	что	использовать	ту	же
самую	территорию	(что	всегда	дешевле,	потому	станции	и	расширяют)	в	этот	раз	не	получилось.	Одну	пришлось
дезактивировать	и	чистить,	а	другую,	совсем	рядышком,	строить	«с	нуля».	

Первый	блок	начат	в	72,	закончен	в	77,	остановлен	в	2011.	912	МВт.	Всё	-	в	пределах	здравого	смысла.	Это	-	и	промышленная
замена	Нидерайбаху,	и	СУЩЕСТВЕННОЕ	РАСШИРЕНИЕ	станции,	а	с	учётом	иного	качества	реактора	-	полноценный
апгрейд.

Со	вторым	блоком	ситуация	ещё	более	очевидна.	Он	точно	не	шёл	ничему	на	замену.

Начат	в	82,	запущен	в	88,	работает	до	сих	пор.	Мощность	1485	МВт.	

Это	-	устойчивый	реактор	konvoi,	по	которым	окончательное	решение	Закулисой	ещё	не	принято.	Есть	надежда,	что	они
"удержатся",	ни	один	блок	с	таким	реактором	до	сих	пор	не	закрыт.	Хотя	вероятнее	всего	-	всё	таки	закроют.

Подчёркиваю,	решение	о	РАСШИРЕНИИ	станции	явно	принимали	в	тот	момент,	когда	ещё	была	надежда	на	то,	что	горы
Баварии	окажутся	достаточным	укрытием.	Было	понимание,	что	ясность	со	временем	придёт	–	оставалось	ещё	почти	50	лет
спокойной	работы	до	Катастрофы,	и	отработать	вложенные	ресурсы	станция	успевала	в	любом	раскладе.	Так	оно	и	случилось.
Но	–	судя	по	тому,	что	дальнейших	апргейдов	всё	же	не	случилось,	по	более	тщательному	расчёту	зону	признали	слишком
опасной.

Почти	уверен,	что	опасна	она	только	для	АЭС	–	люди	в	горной	части	Германии	от	стихии	защищены	неплохо.	Это	значит	–
проблемы	будут	страшные,	вероятно,	покруче	тренировочно-фукусимских,	но	большая	часть	населения	всё	же	уцелеет.

Идём	дальше.

13.	THTR-300.

Ещё	один	промышленно-экспериментальный	реактор.

Начат	в	71,	закончен	в	85,	остановлен	в	88.	Мощность	308	МВт.

Расположен	откровенно	неудачно	–	всего	60	метров	над	уровнем	моря;	результаты	обкатки	реактора	также	«не	впечатлили»	-
поскольку	больше	таких	не	строили.	Неудивительно,	что	THTR-300	«слили»	на	чернобыльской	волне,	попутно	раскручивая
антиядерный	психоз.

-----------------------------------------------------------------------------

Дальше	начинается	целая	группа	станций\реакторов,	начатых	в	70-75	годах.	Ещё	одна	мощная,	ПРОМЫШЛЕННАЯ	волна.
Сюда	же	можно	отнести	станцию	Изар,	мы	рассмотрели	её	раньше	только	из-за	соседства	с	Нидерайхбахом.

Смотрим.

14.	Библис.	Два	реактора.	Первый	начат	в	70,	закончен	в	74,	отработал	до	2011,	мощность	1225	МВт

Второй	начат	в	72,	закончен	в	76,	отработал	до	2011,	мощность	1300	МВт.

Расположена	станция	возле	Дармштадта,	это	уже	предгорья,	неплохо	защищена	от	удара	волны,	высота	над	уровнем	моря	около
80	метров.	Отметим	это	–	и	идем	дальше.

Пять	"классических"	подряд,	"становой	хребет"	экономики.

Графенрайнфельд,	Грайфсвальд,	Крюммель,	Мюльхайм-Керлих,	Унтервезер.	С	этой	подборкой	стоит	быть	осторожнее.	Если
прочитать	их	названия	нараспев,	возле	пентаграммы,	можно	вызвать	какую-нибудь	нечисть.

15.	Графенрайнфельд	начата	75	–	закончена	в	81,	отработала	до	2015,	1345	МВт.



Расположена	между	Франкфуртом	и	Нюрнбергом,	фактически	в	горах,	высота	более	200	метров,	от	океана	отсечена	хребтами.

ОЧЕНЬ	неплохое	место	–	но	станцию	всё-таки	закрыли	(и	не	апгрейдили).

16.	Грайфсвальд.	Расположена	на	побережье	(строго	по	функционалу),	и	включает	в	себя	5	энергоблоков	–	все	начаты	с	72	по
76,	закончены	с	73	по	89,	тогда	же,	в	89-90,	и	закрыты.	Причины	закрытия	очевидно	политические	(станция	построена	ГДР),
плюс	к	этому	(уже	с	точки	зрения	автора)	–	неудачное	расположение	относительно	волны	и	необходимость	в	«медийных»
жертвах	по	чернобыльскому	психозу.	Все	5	блоков	по	440	МВт,	суммарная	мощность	2200.

17.	Крюммель.	74	–	83	до	2011,	1402	МВт.	Стандартная	«рабочая	лошадка»	почти	на	побережье.	Разумеется,	закрыта.

18.	Мюльхайм-Керлих	75	–	86	до	88.	1302	МВт.	Место	очень	неплохо	защищено	горами,	но	высота	над	уровнем	моря	всего	60
метров.	Закрыта	под	странным	предлогом	неправильно	оформленной	разрешительной	документации	(даже	Чернобыль	не
приплетали).

19.	Унтервезер	72	–	78	до	2011,	1410	МВт.

И	опять	–	место	АЭС,	с	точки	зрения	функционала	–	отличное,	побережье.	С	точки	зрения	автора	–	ужасно,	побережье,
станцию	надо	закрывать.	Закрыта	30	мая	2011	года.

Мы	отчётливо	видим,	как	начиная	с	75	года	станции	"уходят	в	горы".

Это	несложно	исполнить.	Утверждались,	"проходили	экспертизу"	только	те	проекты,	местоположение	которых	устраивало
Закулису.

20.	Гронде.	Начата	в	76,	закончена	в	84,	работает	до	сих	пор.	1430	МВт.	Неплохо	укрыта	предгорьями,	но	высота	над	уровнем
моря	чуть	более	70	метров,	что	маловато.

Вероятно,	скоро	закроют.

21.	Филиппсбург.	Два	реактора.	Первый	начат	в	70,	закончен	в	79,	проработал	до	2011,	840	МВт.

Второй	начат	в	77,	закончен	в	84,	работает	до	сих	пор,	1468	МВт.

Станция	ОЧЕНЬ	неплохо	защищена	горами,	и	высота	над	уровнем	моря	уже	соточка.

22.	Неккарвестхайм.	Два	реактора.	Первый	начат	в	72,	закончен	в	76,	доработал	до	2011.	Мощность	840	МВт.

Второй	начат	в	82	(это	уже	«водораздел»),	закончен	в	89,	мощность	1400	МВт.

Это	уже	настоящие	горы,	высота	над	уровнем	моря	почти	200	метров,	и	совсем	близко	Швейцария	–	кстати,	именно	эту
станцию	планируют	выводить	из	оборота	последней…	То	бишь,	по	мысли	автора,	могут	ещё	и	передумать.	Тоже	реактор
konvoi.

23.	Брокдорф.	Начата	в	76,	введена	в	строй	в	86,	работает	до	сих	пор.	Мощность	1480	МВт.	Эту	-	закроют	однозначно.

24.	Линген	64	–	68	до	79,	268	МВт.	Проработала	всего	три	года.

см.Гундремминген,	10	пункт	(выше).

25.	Эмсланд.	Заменила	неудачную	Линген	(и	опять	без	"зелёного"	воя).	Начата	в	82,	введена	в	строй	в	88,	работает	до	сих	пор.
Мощность	1400	МВт.	Чисто	промышленная	станция.

Высота	над	уровнем	моря	всего	30	метров.	Будут	закрывать.

На	всякий	случай	подчеркну,	автор	не	физик-ядерщик,	и	на	полноценный	анализ	германских	АЭС	ни	разу	не	претендует.	Но	–
«лицом	к	лицу	лица	не	увидать».	Это	–	суждение	человека	постороннего,	но	зато	с	ракурса	ожидаемой	катастрофы.	Насколько
РЕАЛЬНОЕ	строительство	немецких	АЭС	соответствует	ГИПОТЕТИЧЕСКИМ	планам	Закулисы.	

Автору	надоело	считать	"орлов",	отныне	будем	вылавливать	только	"решки"	-	когда	они	появятся.

II	инфраструктура	Германии.

Желательно	сделать	разбивку	по	всем	трём	регионам.	(Побережье,	предгорья,	горы).

Именно	так	мы	и	поступим.

Шлезвиг-Гольштейн;	Передняя	Померания;	Бранденбург,	Саксония-Альхальт	и	Нижняя	Саксония.

Не	претендуя	на	подробный	анализ	–	инфы	в	статье	и	так	достаточно,	отметим,	что	развитие	этих	земель	(и	инвестиции	в	них)
СУЩЕСТВЕННО	ниже,	чем	в	горные	районы.	И	это	прекрасно	отражено	в	статистике.	Отметим,	что	обычно	(в	любых	странах)
опережающими	темпами	развивается	именно	побережье.	Но	с	недавних	пор	тенденция	странным	образом	изменилась.
Разумеется,	это	может	быть	случайностью,	или	частично	связано	с	присоединением	ГДР,	это	может	быть	объяснено	десятками



различных	причин.	Но	это	–	ФАКТ.	А	насчёт	ГДР	напомню,	что	СССР,	например,	как	раз	интенсивно	развивал
присоединённые	окраины,	подтягивая	их	до	уровня	центра	–	а	иногда	и	выше.	Не	то,	чтобы	эта	стратегия	была	идеальной,	но,
как	минимум,	оставить	Восточную	Германию	в	относительной	бедности	–	это	было	не	очевидно.	Вот	совсем	не	очевидно.	Но
это	тоже	ФАКТ.

Наипервейшие	по	инвестициям	у	нас	Северный	рейн	–	Вестфалия	(предгорья)	и	Бавария	–	самая	высокая	и	защищённая	часть.

По	прочему	–	явное	притормаживание	общего	развития	страны	в	последние	десятилетия.	Здесь,	как	и	в	США,	в	территории
вложено	столько	труда,	что	вывезти	его	невозможно	–	кроме	каких-то	относительно	мобильных	фрагментов;	но	работы	в	этом
направлении	идут	полным	ходом,	предприятия	довольно	часто	«перебазируются»	в	ЮВА.	Разумеется,	каждое	отдельное
решение	принимается	само	по	себе	отдельным	собственником.	Вопрос	глубже	–	кто	СОЗДАЛ	ЭКОНОМИЧЕСКИЕ	УСЛОВИЯ,
при	которых	немецким	собственникам	выгодно	переводить	производство	из	страны?

Это	примерно	тоже	самое,	что	фантастическое	возрождение	России,	которое,	кстати,	в	нашей	ретроспективе	идёт	параллельно.
Подъём	России	в	нулевые	в	значительной	части	обусловлен	высокими	(заоблачными)	ценами	на	нефть.

Таже	высокая	цена	рубит	развитие	Европы.	.

Всё	зашибись,	нас	устраивает,	это	просто	так	совпало,	Путину	очень	повезло.

Ага.

Расскажите	мне,	что	цена	на	ключевые	ресурсы	мировой	экономики	варьируется	по	принципу	«просто	повезло».	Уж	сколько
раз	оптимистично-рыночным	недоумкам	демонстрировавали	обратное…

Ладно,	проехали.

Но	-	мало	закрытия	относительно	чистых	атомных.	Германия	ОТКРЫВАЕТ	грязные	угольные.	С	точки	зрения	энергетики	-
идиотизм.	С	точки	зрения	охраны	среды	-	тоже	идиотизм.	Официальное	объяснение	-	"ну,	оно	как-то	само	так	получилось".

https://lenta.ru/articles/2015...

По	гипотезе	автора	ТАК	И	ДОЛЖНО	БЫТЬ.	Это	ПОМОЖЕТ	людям	выжить	ПОСЛЕ	катаклизма.	Подробно	было	разобрано	в
статье	об	Англии.

По	второму	пункту	расхождений	с	оценкой	нет.

III	-	Социальные	процессы	на	прилегающих	к	пазлу	территориях.

Здесь	всё	прискорбно.	И	довольно	подробно	разобрано	выше	-	где	автор	нетолерантно	обозвал	афротевтонов	нигерами.

Никаких	расхождений.

IV	Нечто	особенное.

-	Армию	разворачивать	немцам	не	дают	(слишком	близко	Швейцария).	Немцам	нет	и	не	будет	доверия	от	их	хозяев.	Укусить	в
смутное	время	не	получится.

-	Метро	в	различных	исполнениях	существует	в	следующих	городах:	Берлин,	Гамбург,	Франкфурт-на-Майне,	Мюнхен,
Аугсбург,	Вупперталь,	Нюрнберг,	Эссен,	Мюльхайм-на-Руре,	Кёльн,	Бонн,	Ганновер,	Бохум,	Гельзенкирхен,	Херне,
Дюссельдорф,	Дортсмуд,	Штутгарт,	Билефельд,	Дуйсбург,	Карлсруэ.

Из	всего	этого	перечня	только	два	города	расположены	в	равнинной	части.	Это	Берлин	и	Гамбург.	Оба	этих	метрополитена
имеют	весьма	почтенный	возраст,	созданы	почти	столетие	назад	И	ПРАКТИЧЕСКИ	НЕ	СТРОЯТСЯ.	Что	весьма	странно	для
двух	крупнейших	городов	страны	-	но	полностью	понятно	в	концепции	автора.	"Текущий	ремонт",	так	сказать.

Вкладываться	в	эти	транспортные	системы	уже	нет	смысла.

Остальные	19	городов	с	метро	(или	чем-то	подобным)	расположены	в	горах	или	предгорьях.	Некоторые	объединены	в	Рейн-
рурскую	систему.	Наиболее	крупные,	"настоящие"	-	Мюнхенский	и	Нюрнбергский	метрополитены.	Именно	так	и	должно	быть.

Кому	хочется,	может	и	это	считать	совпадением.

Разворачивать	тему	подробнее	не	буду	-	текста	и	так	слишком	много.

V	-	Очень	важный,	ускользающий	нюанс.	Отличие	между	«Красной»	зоной	(побережье	и	предгорья	Германии),	и	«Оранжевой»
-	(англосаксы,	и	не	только).

Территория	разрушается	и	там	и	там.	Но	в	одном	случае	коренная	нация	почти	не	интересна	Закулисе,	в	другом	–	кровная
родня.	Немцы	имеют	значение	лишь	в	том	аспекте,	что	культурны,	порядочны,	технологичны,	и	ими	можно	управлять.	Таких
наций	в	Европе	несколько.	Да,	их	стоит,	по	возможности,	выдавить	в	безопасное	место,	разбавить	ими	местный,	не	слишком
дружественный	менталитет	(арабский,	или	китайский).	Свою	государственность,	будучи	переселенцами,	они	воссоздать	уже	не
смогут.	А	союзниками	(вернее,	вассалами),	ещё	пригодятся.	Но	давать	шанс	на	Возрождение	великой	в	прошлом	нации	–	явно
не	стоит.	А	потому	и	отношение	к	местной	энергетике	соответствующее.

https://lenta.ru/articles/2015/07/01/coal/


ЕСЛИ	БЫ	сомнения	76	года	разрешились	в	пользу	того,	что	зона	безопасна	–	горные	станции	были	бы	расширены	и
укрупнены.	Страну,	по	возможности,	подготовили	бы	к	приёму	ЕВРОПЕЙСКОЙ	волны	беженцев.	Технически	это	было	совсем
несложно.	Так	готовили,	к	примеру,	Венгрию	–	пока	она	не	ушла	в	Московскую	зону	влияния.	(И	не	факт,	что	ушла
окончательно,	борьба	за	«Голубые»	территории	будет	вестись	и	дальше).	Но	коль	скоро	зона	будет	разрушена…

В	южных	горах	(Бавария)	зона	"Бирюзовая".

-----------------------	

Самоцитата	из	третьей	ягодки.

2.5.	"Бирюзовая"	зона.	Это	часть	НЕОПРЕДЕЛЁННОЙ,	"Серой"	зоны,	та	часть,	которая	имеет	неплохие	шансы	уцелеть.	То
бишь,	АЭС	на	ней	строить	боязно,	промышленность	разворачивать	неумно,	вкидываться	в	инфраструктуру	также	не	стоит,	а
вот	заселить	её	волной	"вторичных"	беженцев	(если	до	них	вообще	дойдут	руки),	это	вполне	нормально.	Опять	же,	если	руки
дойдут,	и	территория	уцелеет.	Соответственно,	здесь	неплохо	сохранить	именно	жилой	фонд.	Туземцев,	если	они	чужды,
следует	"подготовить".

Те	АЭС,	которые	существуют	в	"Бирюзовой"	зоне,	следует	постепенно	закрыть	(поскольку	в	их	сохранности	в	момент
Катастрофы	Закулиса	не	уверена).

Образование	местным	детям	не	требуется.

И	опять	-	как	и	в	Англии	-	прослеживается	ожидание	волны	с	северо-запада.	Это	следует	из	того,	какие	предгорья	Закулиса
считает	безопасными	до	середины	70-х.	Вывод	слишком	зыбкий,	чтобы	на	него	опираться	-	но	достаточно	аргументированный
рельефом,	чтобы	"принять	к	сведению".	Пока	-	просто	его	запомним.

Ни	одна	станция	Германии	не	выпадает	из	логики	алгоритма.

Социальные,	инфраструктурные	и	особые	события	также	прекрасно	в	него	укладываются.

Далее	–	счета,	используя	которые	можно	поучаствовать	в	проекте	автора,	добавить	к	его	работе	своё	время.	Любой	перевод
есть	свидетельство	того,	что	людям	это	НУЖНО.

Пока	что	это	человек	8	-	9	после	каждой	статьи...

Вопросы	и	даже	консультации	в	личке	с	оплатой	никак	не	связаны.

4100	1408	4890	512	яндекс-кошелёк.

сбербанк	4276	8801	0929	7410	Александр	Викторович

-------------------------

Теперь	сделаем	аншлюс	–	и	добавим	к	Германии	Австрию.	Разумеется,	в	ракурсе	разбора	атомных))).	

Да,	АЭС	у	Австрии	БЫЛА.	Вернее,	ПОЧТИ	СЛУЧИЛАСЬ.	(И	ещё	было	два	проекта).

И	странностей	в	этом	так	много,	что	мы	обязательно	посмотрим,	как	оно	вяжется	с	общей	концепцией.

АЭС	Цвентендорф.	Строительство	начато	в	72	году.	В	78	остановлено	–	под	давлением	«общественности».	Реактор	в	700	МВт.
Станция	была	фактически	закончена	–	и	такой	облом…	И	ещё	два	проекта	закрыли.	Планируемых	к	строительству.	А	взамен
построили	угольную	станцию	Дюрнрор.	Угольной	пылью	дышать	всяко	приятнее,	чем	риски	рисковать	с	атомными	рисками.
Мало	ли	что.	Через	8	лет,	например,	будет	Чернобыль.	Это	ж	страшно?	Конечно,	страшно.	У	народа	предчувствие.	Нет,
рановато,	Чернобыль	явно	не	проходит.	Что	там	ещё	страшного	в	атомной	энергетике	случалось?	Триайленд	в	США.	Все	были
в	шоке	–	облучилось	три	или	четыре	человека.	Правда,	никто	не	умер,	даже	станцию	не	закрыли,	но	шок	был	нешутейный.
Остановили	строительство	ВСЕХ	АЭС	США.	Отозвали	70	проектов.	(Какой	бред	нам	втюхивают	в	качестве	причин???
Скрипали	фореве).

Точно,	это	из-за	Триайленд.	Когда	у	нас	случился	Триайленд?	28	марта	79.	Во.	Это	уже	теплее.	До	Триайленда	всего	год
остался.	Вполне	могло	повлиять))))).

Но	ЗАКРЫЛИ	ЖЕ.	Референдум	провели.	Результаты	знаете?	Перевес	в	1	процент.	Практически	Брекзит.	Судьбоносное	для
страны	решение	с	перевесом	в	одну	соплю	–	и	ПОСТРОЕННУЮ	АЭС	не	вводят	в	действие.	Повторюсь,	ЕЩЁ	НЕ
СЛУЧИЛОСЬ	ни	Чернобыля,	ни	даже	Триайленда.	А	общественность	и	неподкупные	СМИ	уже	все,	как	один,	в	едином	порыве
и	с	перевесом	в	один	процент	вынесли	своё	вето.	И	правительство	ринулось	исполнять.

Можно,	я	предположу,	что	Закулису	этот	результат	АБСОЛЮТНО	устраивал?	Что	оно	пропиарило	через	карманные	СМИ
определённую	тему,	проплатило	двести	зелёных	активистов,	и	заодно	зарисовало	своих	кукол	в	правительстве	как
добросовестных,	демократичных	слуг	народа.	Которые	ради	статической	погрешности	«волеизъявления»	готовы	похоронить



хренову	тьму	денег	налогоплательщиков,	кучу	ресурсов,	массу	человеческого	труда	и	открыть	вместо	этого	обычную,
занюханную	аллергиками	ТЭЦ.	Разумеется,	исполняя	именно	то,	что	и	собиралась	исполнить	до	клоунского	«референдума»
Закулиса.

НУЖЕН	БЫЛ	ПОВОД	остановить	уже	начатое	строительство.

Потому	как	ЯДЕРНЫЕ	станции	в	Австрии	(а	конкретно	в	этом	месте	–	низина)	были	уже	не	нужны;	а	вот	угольная	–	как	раз	в
тему.	Ядерные	станции	были	больше	нигде	не	нужны	–	именно	с	этого	момента	и	начинается	«водораздел»	78-93	года.	Большой
поворот	мировой	энергетики,	начало	ПОДГОТОВКИ.	Времени	остаётся	уже	МЕНЬШЕ,	чем	способна	проработать	АЭС	–	на
полном	сроке…

Нужен	был	повод	оказаться	от	ранее	принятого	–	ошибочного	решения.

Да,	наверное,	лучше	было	бы	её	запустить	–	дать	поработать,	а	закрыть	попозже.	Впоследствии,	так	и	будут	делать.	Возможно,
нарисовался	какой-нибудь	косячок	при	запуске,	так	часто	бывает...	Потребовались	дополнительные	расходы,	или	затяжка
проекта,	или	и	то,	и	другое…	А	ИМЕННО	В	ЭТО	ВРЕМЯ	на	планете	«стартует»	антиядерный	психоз.	Он	согласованно
покатится	по	всему	Западному	миру	–	по	тем	территориям,	которые	будут	разрушены	цунами…	Именно	в	это	время	на
угрожаемых	территориях	АЭС	перестали	строить	вовсе.	Ещё	в	76	допускалось	смещение	от	побережья,	в	горы,	в	относительно
безопасную	часть.	В	78	–	уже	нет.	Предположу,	что	риски	уточнили	–	и	решение	НЕ	СТРОИТЬ	В	УГРОЖАЕМОЙ	ЗОНЕ	стало
кардинальным.

По	всей	планете.

Кстати,	забегая	вперёд,	АЭС	Швейцарии	великолепно	коррелируют	с	Германией	(Бавария)	и	Австрией.	Хорошо	видно,	что	это
единый	блок...

ВЫВОДЫ.

В	горячечной	реальности	автора,	в	которой	строительство	ВСЕХ	АЭС	держится	«на	карандашике»	Закулисой,	прослеживаются
несколько	ПЕРИОДОВ	такого	строительства	в	Европе	и	в	других	странах,	подверженных	РАЗРУШЕНИЮ.	Раньше	автор
выделял	один	«водораздел»	-	1978	–	1993	годы,	но	сегодня	настало	время	сформулировать	«блок-схему»	подробнее.
Повторюсь,	это	ПРИМЕРНАЯ	программа	действовала	сразу	во	множестве	стран	–	по	всему	миру.	Разумеется,	частично	она
формировалась	просто	технологической	логикой	развития.

Периодов	этих	пять.	Иногда	они	наслаиваются	друг	на	друга	(что	естественно	для	столь	длительных	строек,	коими	являются
АЭС),	но	границы	периодов	хорошо	видны.

Первый.	От	начала	50-х	до	конца	60-х.

Небольшие	военные	и	экспериментальные	реакторы,	которые	никогда	не	давали	серьёзной	промышленной	отдачи.

Размещаются	где	попало.	Часто	в	горах	(из-за	соображений	секретности).

К	нашему	анализу	прямого	отношения	не	имеют,	просто	входят	в	общую	статистику	АЭС.	Все	отработали	своё,	все	закрыты,	и
никакие	катаклизмы	не	имеют	к	этому	отношения.	Некоторый	интерес	может	представлять	только	«реакция	общественности»,
управляемость	которой	хорошо	видна	на	ярких	различиях	«возбуждаемых»	СМИ	в	проплаченных	Закулисой	случаях	(часто
эфемерных	или	совершенно	ничтожных)	и	полный	игнор	этими	же	СМИ	серьёзных	аварий	на	военных	станциях.

Второй.	От	середины	60-х	до	середины	70-х.

Технология	уже	обкатана,	станции	действительно	начинают	давать	энергию.	Каждая	из	них	становится	мощным	локомотивом,
вытаскивающим	РЕАЛЬНУЮ	экономику	страны.	Каждая	из	них	–	великолепный,	технологичный	козырь,	концентрация	усилий
множества	смежников,	тысячи,	десятки	тысяч	высококвалифицированных	рабочих	мест,	созидающих	и	экономику	и	прибыль.
Мощность	станций	начинает	исчисляться	сотнями	МВт.	Располагаются	они	«хаотично»,	то	бишь	там,	где	реально	нужны
экономике.	Это	могут	быть	и	горы,	и	равнины,	и	побережье.	Причём	чаще	это	именно	побережья,	порты	(что	отвечает	и
критериям	здравого	смысла).

Третий.	С	середины	70-х	до	начала	80-х.

Несколько	неопределённых	для	Закулисы	лет,	когда	понимание	МОЩИ	и	НЕОБХОДИМОСТИ	таких	станций	стало	входить	в
противоречие	с	грядущими	потрясениями,	с	грядущим	ударом	волны.	Времени	впереди	ещё	достаточно,	и,	строго	говоря,
станции	пока	можно	ставить	где	угодно	–	они	успеют	отработать.	Но	уже	пришло	понимание,	что	РАСШИРЯТЬ	станции	в	разы
дешевле,	чем	строить	с	нуля	на	новом	месте.	А	это	предполагает	ПРЕДПОЧИТАНИЕ	(не	жёсткое,	но	весьма	желательное)
располагать	их	в	горах,	в	защищённых	от	волны	районах.	Закулиса	ещё	не	знает	СИЛУ	грядущей	волны	–	только	направление.
Не	знает	и	реальные	риски	разрушения	АЭС	–	эта	информация	просто	отсутствует.	Но	строить	надо,	это	выгодно	и
политически,	и	экономически.	Поэтому	АЭС	строят,	по	возможности	смещая	их	в	безопасные	районы.	Надеясь,	что	угадав	с
этими	районами	станции	можно	будет	спокойно	расширять.	В	случае	же	слишком	большой	опасности	станции	ещё	успеют
отработать	своё,	возвратив	в	экономику	все	ресурсы.

В	этот	же	период	начинается	подготовка	антиядерной	компании.	Спонсируются	«зелёные»,	к	теме	привлекаются	всяческие
независимые	СМИ

Четвёртый	период.	78	–	93.



«Водораздел».

Закулиса	явно	получила	какую-то	негативную	информацию	и	приняла	кардинальное	решение.	(Ещё	нет	ни	Три-Айленда	–
который	просто	ни	о	чём	–	ни,	тем	более,	Чернобыля,	но	решение	УЖЕ	принято).	С	этого	момента	новые	станции	НЕ
СТРОЯТСЯ	НИГДЕ	В	УГРОЖАЕМЫХ	ЗОНАХ.

Наиболее	вероятно,	что	эта	информация	прямо	связана	СО	ВРЕМЕНЕМ	КАТАСТРОФЫ.

То	бишь,	строить	станции	в	зонах	разрушения	становится	энергетически	невыгодно	-	они	просто	НЕ	УСПЕЮТ	ОТРАБОТАТЬ.
Зная	примерный	срок	работы	АЭС	можно	делать	выводы.

То,	что	«почти	закончено»	-	достраивается,	поскольку	ресурсы,	особенно	энергетические,	желательно	вернуть	в	экономику.
РЕАЛЬНАЯ	экономика	сильно	отличается	от	своей	долларовой,	бумажной	картинки,	в	которой,	как	в	мультике,	можно
нарисовать	что	угодно.	В	РЕАЛЬНОЙ	экономике	выбрасывать	такое	богатство	просто	жалко.

Параллельно	начинается	подготовка	к	переносу	АЭС	в	новые,	БЕЗОПАСНЫЕ	регионы.

Технически	стройки	можно	было	бы	начать	немедленно,	но	трансформация	мира	дело	небыстрое	и	очень	хлопотное.	На	нём,
как	на	тяжёлой	переправе,	возникают	проблемы,	паузы,	политические	сюрпризы.

Пятый	период.

От	середины	90-х	и	до	наших	дней.

Строят	(реально	строят,	а	не	болтают	об	этом)	только	там,	где	будет	БЕЗОПАСНО,	и	где	СТРОИТЕЛЕЙ	устраивает
ФАКТИЧЕСКИЙ	контроль	над	ситуацией.

Читателю	следует	помнить,	что	безопасность	человека	–	и	безопасность	АЭС	далеко	не	одно	и	тоже.

Суслик	–	он	существует.	Он	–	у	вас	за	спиной.	И	это	не	суслик.
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